



# ゆりのき通信



新学期が始まって2週間が過ぎました。1年生はスキー教室、2年生は川越校外学習という大きな行事がありました。

「スキーは初めてです。」と言っていた嘉紀くん。行く前は「大丈夫かな?」と少し心配もありましたが、3日間の講習にしっかりと参加し、リフトで上って自分で下りてられるようになりました。小暮先生のお話では、「嫌だ」とか「もうやめたい」など、一度も弱音を吐かずに頑張っていたそうです。素晴らしいですね。百人一首大会では、2枚の札を取ることができました。練習の成果が出ましたね。

2年生の川越校外学習は班別行動でした。今年は全員交流学級の班に入って行動しました。仲間と一緒に電車に乗ったり、川越市内を見学したり、お昼を食べたりしたことは、とても貴重な経験になったと思います。今回の経験を3年生の修学旅行につなげていきましょう。

3年生は今週はいよいよ出願です。入試まであと少し。体調に気を付けてがんばっていきましょう。

## ♪けんちん汁

ゆりのきファームでとれた里芋を使ってけんちん汁を作りました。里芋のほかに、大根、こんにゃく、人参、ねぎ、ごぼう、豆腐を入れ、具だくさんの美味しいけんちん汁ができました。材料はみんなで分担して切りました。里芋はふかしてから皮をむきました。みんな切るのが上手になり、安心して任せることができました。自分の担当が終わると、ほかの人の分も手伝ってくれる人もいました。みんなの協力のお陰で、手早く作業を進めることができました。味付けもとてもおいしくできました。職員室の先生方にも食べていただきましたが、大好評でした。

ゆりのきファームでは、ブロッコリーと大根を収穫し、みんなで一つずつ持って帰ることができました。射澄さんはいつも「青虫班の隊長」として、ブロッコリーに虫がついていないかを調べてくれました。豆も一部ですが芽が出てきました。みんなが草取りをがんばってくれるので、畑はすっきりときれいな状態になっています。みんなが一生懸命に育てているからゆりのきファームの野菜はおいしいのだと思います。まだまだ寒い日が続きましたが、畑作業も頑張っていきましょう。



材料を切ります。左手は猫の手です。



ごま油で炒めます。



蒸した里芋の皮をむきます。

あくをとっています。



お豆腐をちぎって入れます。

「いただきま〜す」

## ♪ランプシェード

ランプシェードを作りました。今回は、風船にレース糸を巻いて作っています。風船を膨らませるのがなかなかできずに苦労している人もいましたが、何度か挑戦するうちにコツが分かってきて、ほとんどの人が自分で膨らませられるようになりました。レース糸が上手く巻けなかったり、乾かしている間に風船が縮んでしまったりもしましたが、素敵なランプシェードができました。エルミの買い物学習の時に中に入れるライトを買う予定です。楽しみです。

